Autoridades buscan a doctora Bebé resucitó y murió

◆ EFE México

A una doctora se la tragó la tierra y tiene varios días de desaparecida desde que una recién nacida que, tras ser dada por muerta por la especialista, fue rescatada por sus padres poco antes de ser enterrada viva al oir sus llantos en el interior del ataúd.

Al final la bebé siempre falleció por las complicaciones médicas que presentaba, dijo su abuela, Maria Guadalupe Trejo.

La bebé nació en el Hospital General de Tulancingo tras una gestación de 24 semanas, por lo que sólo pesaba 600 gramos y media 22 centimetros.

A cuatro días de su muerte, la doctora Jenny Denisse Gijop Heredia, que atendió el parto, permanece en calidad de desaparecida, después de que un juez penal diera una orden de presentación contra la doctora; sin embargo, no se ha lo-



En esta cajita iba la bebé.

grado dar con su paradero.

La doctora que atendió el parto no observó latido cardiaco ni movimiento pulmonar y firmó su certificado de defunción, aunque horas después, poco antes de ser sepultada, sus familiares oyeron ruidos en el pequeño ataúd y, al abrirlo, comprobaron que estaba viva y llorando.